
08./13 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Kulturausschusses vom 25.11.2013

TOP:   Ö 10
Rückblick auf die Arbeit des Kulturausschusses 2013 und Festlegungen von Schwerpunkten bis 

zum Ende der Wahlperiode

 
Frau Gorr schätzte ein, dass sich der Kulturausschuss im Jahre 2013 vieler Themen angenommen hat und sich 
umfassend eingebracht hat. Es wurde aus ihrer Sicht gute, sachliche Arbeit geleistet.
Sie forderte die Ausschussmitglieder auf, Beratungsthemen für das 1. Halbjahr 2014 Frau Lisowski mitzuteilen, damit 
diese für die Januar-Beratung gesammelt werden können.
 
Frau Tannert fragte nach, ob bereits bekannt ist, ob es eine Landesförderung für das Zwölfmorgental geben wird. 
Dazu berichtete Frau Gorr, dass ihr als Landtagsabgeordnete bekannt sei, dass die Projekte Zwölfmorgental und FC 
Einheit von der Investitionsbank weiter zum LVA zur sachlichen Prüfung gegeben wurden.
Auf die Frage zum derzeitigen Stand zum PKOW antwortete Frau Gorr und Herr Heinrich ergänzte. Nach letzten 
Informationen wird das PKOW einen neuen Vertrag vom Land erhalten, der vermutlich auch eine Lohnsteigerung, 
sofern die Kommune auch zusätzliche Mittel bereitstellt, erhält. Die Stadt hat dafür bereits 30.000 € mehr im 
Haushaltsansatz eingestellt. Von beiden wird eingeschätzt, dass das Orchester nicht mehr vom Land Infrage gestellt 
wird.
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